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Ordre du jour 

Conseil d’établissement  

08/03/2023 / 18h30 / Salle de conférence    

 

 

1. Ouverture de la réunion, prise des présences et vérification du quorum 

Membres présents 

 

Membres absents Personnes invitées Public  

Vinh Nguyen, membre 

parent  

Karima Ailane, membre SDG François Bouthillette 

Responsable OPP 

 

Asma El Mabchour, membre 

parent 

Mathieu Bolduc, membre 

parent 

  

Mathieu Saindon, membre 

parent substitut 

Jennifer Ledoux-Marchand, 

membre enseignant 

  

Véronique Ciarla, membre 

professionnelle 

Véronique Verdi, membre 

parent 

  

Chloé De Carufel, membre 

enseignant (pour membre 

employé de soutien) 

   

François Grondin, membre 

parent 

   

Abdelhafffid Mzaïti, membre 

parent 

   

Jean-François Brière, 

membre enseignant 

   

Isabelle Veilleux, membre 

enseignant 

   

Cynthia Fiorito, membre 

substitut SDG 

   

 

2. Nomination d’un(e) secrétaire pour la rencontre 

 
M. D’Asti partagera ses notes personnelles avec les membres du CÉ. Ces derniers pourront ajouter 
les éléments manquants ou à modifier.  

 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour du 8 mars 2023 

 
Lecture de l’ordre du jour.   

 

Le point 8.2 – sorties éducatives a été ajouté 

 

Résolution : 

Les membres du CÉ adoptent l’ordre du jour proposé ? 

 

Proposée par : Mme El Mabchour  secondée par : M. Brière 

 

La proposition est adoptée à l’unanimité  
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4. Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion du 1er février 2023 
 

Les membres ont reçu par courriel le procès-verbal de la dernière rencontre du CÉ qui avait 

lieu le 1er février dernier (voir Annexe A) afin d’en prendre connaissance. 

 

Aucune modification et aucun ajout ne sont proposés. 

 

Résolution : 

Les membres du CÉ adoptent le procès-verbal de la rencontre du 1er février 

dernier. 

 

Proposée par : M. Mzaïti  secondée par : Mme El Mabchour 

 

La proposition est adoptée à l’unanimité  

 

 

5. Suivi du procès-verbal de la réunion du 1er février 2023 

 

5.1. Outils pour travailler l’anglais à la maison 

 

English resources 

PADLET   https://padlet.com/bethesl/cssvt_esl-cycle-1-li07mtcx2g86 (premier cycle) 

                 https://padlet.com/bethesl/cssvt_english-cycle-2-3-kjqux1c1fv89 (2e et 3e cycle) 

 

Alloprof    https://www.alloprof.qc.ca/fr/eleves/bv/anglais 

 

Ressources pédagogiques  https://www.twinkl.fr/     (gratuit en créant un compte) 

Activities and worksheets        

                                             https://ca.ixl.com/ 

                                             https://www.starfall.com/h/ 

                               

Online Games for grammar and vocabulary    https://www.eslgamesplus.com/ 

Collection of videos and documentaries  https://curio.ca/en/ 

Activities, songs and videos.   https://supersimple.com/ 

                                             https://supersimple.com/super-simple-songs/ 

Online games  https://free.kinderwebgames.com/ 

 

Les membres du CÉ regarderont les ressources proposées et un retour sera fait lors de la 

rencontre de consultation pour le projet éducatif.  

 

 

https://padlet.com/bethesl/cssvt_esl-cycle-1-li07mtcx2g86
https://padlet.com/bethesl/cssvt_english-cycle-2-3-kjqux1c1fv89
https://www.twinkl.fr/
https://www.google.com/url?q=https://www.google.com/url?q%3Dhttps://www.starfall.com/h/%26amp;sa%3DD%26amp;source%3Deditors%26amp;ust%3D1675369102046080%26amp;usg%3DAOvVaw1LE6u6L71XzKfryf42X1rt&sa=D&source=docs&ust=1675369102106807&usg=AOvVaw1XHWIqGPGuwBfMrqHnRsFz
https://www.google.com/url?q=https://www.google.com/url?q%3Dhttps://www.eslgamesplus.com/%26amp;sa%3DD%26amp;source%3Deditors%26amp;ust%3D1675369102048798%26amp;usg%3DAOvVaw0fdeOVBMqrd1nJXlcn0lB8&sa=D&source=docs&ust=1675369102108205&usg=AOvVaw2Uk8byy1qCQITlWFU6ttwj
https://www.google.com/url?q=https://www.google.com/url?q%3Dhttps://curio.ca/en/%26amp;sa%3DD%26amp;source%3Deditors%26amp;ust%3D1675369102052658%26amp;usg%3DAOvVaw0uQls8o9BPSA7IIQouz6Cv&sa=D&source=docs&ust=1675369102110282&usg=AOvVaw2sWGF7MsVv1AOCxP8fSfkB
https://www.google.com/url?q=https://www.google.com/url?q%3Dhttps://supersimple.com/%26amp;sa%3DD%26amp;source%3Deditors%26amp;ust%3D1675369102055892%26amp;usg%3DAOvVaw0-st6oRRyG3u8aV-6iuhK4&sa=D&source=docs&ust=1675369102112243&usg=AOvVaw2GS2FNmYip7cEPht53j02o
https://www.google.com/url?q=https://www.google.com/url?q%3Dhttps://supersimple.com/super-simple-songs/%26amp;sa%3DD%26amp;source%3Deditors%26amp;ust%3D1675369102068912%26amp;usg%3DAOvVaw09irlf7FFUVQGT6ldhxfcx&sa=D&source=docs&ust=1675369102118477&usg=AOvVaw1YCWlgx413u-FHbzJISyt7
https://www.google.com/url?q=https://www.google.com/url?q%3Dhttps://free.kinderwebgames.com/%26amp;sa%3DD%26amp;source%3Deditors%26amp;ust%3D1675369102058188%26amp;usg%3DAOvVaw18Kt-kgV7h5TFYNRqNM3uy&sa=D&source=docs&ust=1675369102113438&usg=AOvVaw1PDq25cKFtc5QHI7z256wL
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6. Nouvelles de l’OPP (M. Bouthillette) 

6.1. Dépôt de la ristourne de la campagne « Mon bô sapin ! » 

 
• Nous avons reçu la ristourne de la campagne « Mon Bô sapin! ».  La ristourne s’élève 

à 181,89$.  Le montant a été déposé dans le Fonds 4.  

• Moins de bénévolat a été nécessaire au cours du dernier mois. Plusieurs ont travaillé 
à la bibliothèque.  

• Une demande de subvention de 1000$ a été déposée au Walmart. Nous devrions 
avoir des nouvelles sous peu. 

• Projet de cyclistes avertis :  
o Une formation aura lieu le 17 mars prochain pour les titulaires participants. 
o On continue de chercher activement des vélos pour permettre aux élèves qui 

n’ont pas de vélo de participer. 
▪ Demande envoyée à l’organisme SOS Vélo 
▪ Demande envoyée chez Desjardins 
▪ Demande faite auprès du soutien aux activités des bénévoles (SAB) 

et des députés locaux 
 

• Fabrication de bacs à jardins  
o Samedi 3 juin 2023 
o Grande fête organisée en même temps 

 

• Sécurité aux abords de l’école  
o Suivi avec le maire d’arrondissement à venir. 

 

7. Nouvelles du Service de garde 

 
• Semaine de relâche --- Notre service de garde était ouvert. 3 groupes d’élèves ont pu 

bénéficier du service pendant la semaine de relâche. Semaine au cours de laquelle des 
journées thématiques étaient organisées.  

• La sortie au mont Avila pour les glissades a été annulée, car la logistique du transport 
ne pouvait nous garantir qu’une présence de 2h sur le site. Une activité d’animation a 
été organisée à la place.  

• Journée pédagogique du 17 mars 2023 --- Journée cabane à sucre avec animaux de 
ferme sur place.  

 

8. Points de décision  

 

8.1. Fête des finissants (Chloé) 
La fête des finissants aura lieu le 20 juin prochain en PM.  La formule des années 
passées sera reprise pour la fête.  

• Collation des grades 

• Collations offertes 

• Photo 

• Cadeaux 

• Album des finissants  

• Déco 

• Etc. 
Bien que des budgets écoles couvrent une partie des frais de la fête, les membres du comité 
organisateur aimeraient avoir un soutien financier supplémentaire des membres du CÉ pour 
enrichir la fête.  
 

Résolution : 

Les membres du CÉ proposent de réserver un montant de 500$ pour 

l’organisation de la fête des finissants.  
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Proposée par : M. Brière   secondée par : M Mzaïti 

 

La proposition est adoptée à l’unanimité  

 
 

8.2. Sorties éducatives  

 

M. D’Asti présente le tableau des sorties éducatives mis à jour  

(voir Annexe C). 

 

Les nouvelles sorties proposées sont approuvées à l’unanimité   

 

 

9. Points d’information  

 

9.1. Révision du Service de soutien à l’intégration (SSPI) au sein du CSSDM 

 
Le service de soutien pour l’intégration des élèves (SSPI) ayant un code 33 a été 

modifié et sera revu au cours des prochaines semaines. Cette année, 208 élèves du 

CSSDM bénéficient de ce service.  

Présentement, 20 orthopédagogues sont touchés par ce changement. Il s’agissait 

d’une mesure d’aide qui était appliquée de façon linéaire à chaque élève ayant un 

code 33. (2 heures en moyenne avec un orthopédagogue).  

La codification de difficulté 33 pour un élève est attribuée quand ce dernier a un 

retard développemental, un trouble ou un handicap physique. Cela peut aller d’un 

élève souffrant de dysphasie, de dyspraxie à un handicap physique (retard de 

croissance ou autre). Le spectre des élèves 33 est très large.  

 Le but de cette révision est d’offrir le meilleur service pour le besoin de l’élève. Par 

exemple, pour certains élèves ayant un problème physique, il est possible qu’un PEH 

ou un ergothérapeute réponde mieux à ses besoins. Il est aussi possible qu’un élève 

dyspraxique ait besoin de plus de 2 heures d’accompagnement par semaine avec un 

orthopédagogue. Nous lui offrirons. Chaque cas d’élève sera analysé un à la fois. 

À notre école, cette situation touche 3 élèves.   

 

9.2. Comité de travail – sondage de satisfaction – suivi  

 
Le comité s’est réuni 2 fois depuis la dernière rencontre du CÉ. Certains constats du 
sondage ont été ciblés et des améliorations seront faites pour améliorer ces éléments.  
Les commentaires et les réponses au sondage ont été majoritairement positifs.  
La communication est le principal constat soulevé pour amélioration. Le manque de 
communication a été décliné sous différentes formes et des recommandations ont été 
proposées pour y remédier –( voir Annexe D) : 
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Problématiques 

 

 

Recommandations 

Méconnaissance ou non-utilisation du 

site Web de l’école  

• Site à revamper avec l’aide du 

Service des communications 

• En faire la promotion  

• Lieu privilégié pour diffuser 

les projets-écoles 

L’utilisation de l’agenda comme outil 

de communication officiel de l’école  

• Discussion à tenir --- est-ce 

toujours pertinent de 

l’utiliser?  

• Quels sont les autres outils 

de communication possibles? 

Les commentaires dans le bulletin 

sont trop synthétisés 

 

• Développer davantage nos 

commentaires. 

 

Méconnaissance des membres du CÉ 

et comment entrer en contact avec 

les membres du CÉ ? 

• Mettre l’adresse courriel du 

CÉ en fonction 

• Faire une photo de groupe des 

membres parents du CÉ et de 

l’OPP élus lors de l’AGA et la 

diffuser dans les canaux de 

communication de l’école 

Faible participation du public aux 

rencontres du CÉ  

• Diffuser l’ODJ des 

rencontres du CÉ sur la page 

Facebook des parents de 

Louis-Dupire et dans 

l’infoparent.  

Perte de l’information des sorties et 

des activités du SDG lors de 

l’inscription 

• Instaurer un courriel de 

retour à l’inscription Forms 

avec les informations 

nécessaires pour la sortie ou 

l’activité.  

Méconnaissance des projets réalisés 

à l’école 

• Diffuser les différents 

projets tenus à l’école sur le 

site Web de l’école 

• Promotion en rotation dans 

l’infoparent des projets 

réalisés dans les classes 

• Diffusion du journal « Le P’tit 

Louis » dans les canaux de 

communication de l’école.  

 

 

 

9.3. Conférences pour les parents (Véronique) 

 

Mme Ciarla nous présente une proposition de conférence pour les parents afin de les 

outiller dans la gestion des émotions avec leurs enfants. Les outils proposés s’inspirent 

des techniques d’IMPACT. L’organisme responsable de cette conférence qui peut se faire 

en ligne est le groupe génération IPC (Impact, Plaire, Conséquences).  
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Résolution : 

Les membres du CÉ sont en accords pour l’organisation d’une conférence 

qui s’adresse aux parents de la part du groupe génération IPC.    

 

Proposée par : Mme El Mabchour   secondée par : M. Saindon 

 

La proposition est adoptée à l’unanimité avec une abstention. 

 

 

 

9.4. Inscriptions 2023-2024 (Prévision I de la clientèle) 

 

9.4.1. Scénario possible des groupes-classes  
 

M. D’Asti nous présente un tableau de la prévision I et le scénario possible des groupes-

classes pour 2023-2024  (voir Annexe E). 

 

9.5. Don des policiers du quartier  

 
M. Jean Scalzo, policier communautaire du poste de police de quartier associé à notre école, est 

venu nous remettre un don de plus de 203$ pour les activités de l’école. Les policiers ont amassé 

des sous dans le cadre de leur dîner annuel de fèves aux lards et redonnent aux écoles du 

quartier.  

 

 

10. Nouvelles du représentant au Comité de parents du CSSDM 

 
Mme Asma nous partage les nouvelles du comité de parents du CSSDM : 
 

• Il n’y avait pas quorum à la rencontre, cette dernière a donc été écourtée, 

• Madame Gélinas a pris le temps de répondre quand même aux questions concernant 
la réorganisation du service de soutien pour l’intégration (SSPI).  

• Il a été annoncé qu’un Forum sur l’éducation se promène dans différentes villes pour 
prendre les observations des gens.  Plus de détails sur le site 
www.parlonseducation.ca 
 

• Sécurité aux abords des écoles --- des communications sont prévues entre le CSSDM 
et les gens de la Ville de Montréal.  

 

• Des changements sont à prévoir au calendrier adopté pour l’an prochain, car le 
colloque des enseignants a été confirmé pour le 18 et 19 avril 2024. La journée 
pédagogique du 19 avril 2024 sera déplacée à une autre date et cette dernière sera 
confirmée bientôt.  
 

 

11. Varia  

 

 

12. Questions du public (10 minutes) 

 

https://www.bing.com/search?q=parlons+%C3%A9ducation&cvid=31842b39dec7444c84ea5eea6c9a8f9a&aqs=edge.2.0j69i57j0l7j69i11004.4342j0j1&pglt=41&FORM=ANSAB1&PC=U531
https://www.bing.com/search?q=parlons+%C3%A9ducation&cvid=31842b39dec7444c84ea5eea6c9a8f9a&aqs=edge.2.0j69i57j0l7j69i11004.4342j0j1&pglt=41&FORM=ANSAB1&PC=U531
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13. Levée de l’assemblée 
 
L’Assemblée est levée à 19h57 


